

Frente a la presión ejercida, Peñarol reafirma su compromiso de acatar la resolución emitida por el Ministerio del Interior ante Conmebol

Principal



Publicada el: 29/10/24	Visitas: 177
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 34	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/frente-a-la-presion-ejercida-penarol-reafirma-su-compromiso-de-acatar-la-resolucion-emitida-por-el-ministerio-del-interior-ante-conmebol_6716.php

FRENTE A LA PRESIÓN EJERCIDA, PEÑAROL REAFIRMA SU COMPROMISO DE ACATAR LA RESOLUCIÓN EMITIDA POR EL MINISTERIO DEL INTERIOR ANTE CONMEBOL

Principal

Frente a la presión ejercida, Peñarol reafirma su compromiso de acatar la resolución emitida por el Ministerio del Interior ante Conmebol

Peñarol responde con firmeza a Conmebol: el club uruguayo se niega a desestimar la autoridad del Ministerio del Interior ante las acciones y presiones de la confederación.

Peñarol Responde a Conmebol Sobre Partido Ante Botafogo

El Club Atlético Peñarol atendió la presión ejercida por Conmebol, que instó a que el encuentro frente al Botafogo se realice con la presencia de ambas hinchadas o, en su defecto, a puertas cerradas.

La confederación había solicitado una respuesta antes de las 10 de la mañana de este martes.

Según el periodista Martín Charquero, la directiva de Peñarol informó que acatará lo indicado por el Ministerio del Interior.

El club expresó que no puede desafiar la resolución ministerial, que determinó que no se permitirá el ingreso de público visitante al estadio Campeón del Siglo, debido a riesgos significativos de seguridad.

El Ministerio del Interior comunicó a Peñarol que, como medida de precaución, el partido debe disputarse únicamente con la hinchada local presente.

En la noche de este martes, el consejo directivo de Peñarol se reunirá para abordar otros asuntos relacionados con el partido programado para este miércoles.

Charquero, durante el programa Minuto 1 de radio Carve

Deportiva, indicó: "Peñarol respondió a Conmebol que la decisión de jugar sin público de Botafogo es del Ministerio del Interior".

Además, en su cuenta de Twitter, destacó: "Peñarol decidió que jugará mañana con su público.

Acepta la definición del Ministerio.

Es un tema que excede a los aurinegros".

El club enfrentaba la disyuntiva de disputar el partido sin la hinchada visitante, riesgo que podría acarrear sanciones e incluso la exclusión de la Copa Libertadores 2025, o bien llevar a cabo el encuentro a puertas cerradas.

A las 8:45 de este martes, la directiva de Peñarol se reunió por Zoom para tomar una decisión sobre la solicitud de Conmebol, antes del plazo establecido.

Por su parte, el Ministerio del Interior reiteró la prohibición del ingreso de hinchas al estadio, y anunció que ofrecerá una conferencia de prensa sobre el operativo de seguridad para el encuentro a las 17:00 horas de este martes.

Fuente: Subrayado

Imágenes

FRENTE A LA PRESIÓN EJERCIDA, PEÑAROL REAFIRMA SU COMPROMISO DE ACATAR LA RESOLUCIÓN EMITIDA POR EL MINISTERIO DEL INTERIOR ANTE CONMEBOL

presion ejercida penarol reafirma su compromiso de acatar la resolucion emitida por el ministerio del interior ante

Tags

charquero, encuentro, partido, conmebol, puertas, interior, responde, botafogo, ministerio, cerradas, ingreso, directiva

Noticias relacionadas

4.9 * *Tensión entre el Ministerio del Interior y la Conmebol: Dos visiones contrapuestas sobre el futuro del fútbol en el país*

4.9 * *Nacional enfrenta un duro revés: sancionados con dos partidos a puertas cerradas fuera del Gran Parque Central tras los incidentes en el Clásico*

3.5 * *Peñarol enfrenta una dura sanción de 200.000 dólares por parte de la Conmebol, que además advierte sobre la posible clausura del Estadio Campeón del Siglo*

4.4 * *Ecuador y Brasil se enfrentarán a puertas cerradas en un partido clave para mitigar la propagación del Covid-19*

4.9 * *Peñarol se prepara para actuar de manera firme ante las autoridades brasileñas, la Cidh y Conmebol*

4.1 * *Conmebol impone severas sanciones a 11 futbolistas de la Celeste: múltiples partidos de suspensión y multas económicas*

4.4 * *Peñarol organiza una manifestación en grupo para expresar su descontento ante Conmebol*

3.6 * *La directiva esconde datos sobre transferencias millonarias*

4.5 * *El Ministerio del Interior decide que el encuentro entre Peñarol y Botafogo se dispute exclusivamente con aficionados locales en las tribunas*

4.8 * *Conmebol hace oficial las sanciones a los jugadores de la selección uruguayo tras los episodios ocurridos en el partido frente a Colombia*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024